



Alrededor de 150 personas se dieron cita en la concentración. :: A. LASUEN

## Lazos marrones en Ermua

Una iniciativa popular generada entre personas mayores y transmitida por whatsapp organiza concentraciones para pedir una pensión digna

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Se trata de una iniciativa popular y cada vez con más adeptos. La población jubilada, pensionista, viuda y los y las ermuarras de mayor edad se concentran todos los lunes desde hace tres semanas enfrente del Hogar del Jubilado de Pasialeku para pedir «unas pensiones dignas».

Así lo recogía la pancarta que por primera vez, en esta tercera convocatoria, ha lucido en la cabeza de la concentración. Tras este lema se reunían ayer alrededor de 150 personas. En esta ocasión, además de portar una pancarta con su principal reivindicación, han llevado su concen-

tración a la plaza Cardenal Orbe, donde la han mostrado al resto del municipio «para que se sepa qué estamos haciendo, porque hay mucha gente que no se ha enterado».

Esto se debe a que no se sabe de qué persona partió la idea de realizar una concentración cada lunes, pero sí se conoce que el vehículo de transmisión ha sido «el whatsapp y entonces hay muchas personas que no lo tienen y no les ha llegado», reconocían ayer varias mujeres que portaban la pancarta. Por ello, aprovechan este medio de difusión para convocar a quien no se haya enterado y que «se animen a venir a las concentraciones que organizamos los lunes al mediodía en Valdespina, frente al Hogar del Jubilado y el Ayuntamiento, para pedir únicamente unas pensiones dignas», explicaban.

Además, se anima a las personas que acudan a estas concentraciones a portar un lazo marrón en la solapa

«para hacer más visible el tema por el que estamos aquí. Porque es demencial, nos están saqueando», critican.

«Pedimos no perder poder adquisitivo como llevamos haciendo desde hace 5 años. Además, entendemos que los pensionistas deberían estar exentos del IRPF porque ya nos lo quitaron cuando estábamos trabajando», explican. Confían en el boca a boca para transmitir sus reivindicaciones y acciones y no descartan generar más ruido «con cacerolas o silbatos» en la próxima concentración «para ser más visibles».

### Nueva convocatoria

Tienen claro que «nos concentramos por nuestro presente, pero también por el futuro de los más jóvenes». Por eso les animan a apoyarles en estas concentraciones. De hecho, están barajando la idea de realizarlas los lunes por la tarde «para que puedan venir apoyar la reivindicación

personas que al mediodía están trabajando o mayores que a esta hora tienen que ir a recoger a los nietos y nietas». No obstante, la próxima convocatoria será el próximo lunes a las 12.00 horas, en el mismo lugar. Así se decidió tras concluir la convocatoria de ayer.

Desde la cabeza de la concentración quieren dejar claro que «esto no es un acto político». De hecho en la pancarta no parecen ningunas siglas, aunque esto no es razón para que sus reivindicaciones no sean apoyadas por los grupos municipales, ya que en la concentración estuvieron presentes ayer diversos representantes del grupo socialista local, entre ellos el alcalde, Carlos Totorika, y el portavoz de EH Bildu en Ermua, Paul Yarza.

Esta plataforma de personas mayores de Ermua es consciente de que forman parte de un movimiento a nivel nacional entre la población jubilada de toda España, por eso también animan a los y las ermuarras a participar en la campaña que se ha generado a nivel nacional «para devolver sin abrir y al remitente las cartas que llegan desde el ministerio para informarnos de la subida de las pensiones».

## Cambios en las paradas e itinerarios de bus por las obras

:: A. L.

**ERMUA.** El servicio de transporte público Bizkaibus habilita todas sus paradas de la línea A3916 (que une Bilbao con Ondarroa pasando por Ermua) para poder subir y bajar del autobús en ambos sentidos. Esta medida se ha puesto en marcha la semana pasada, ya que debido a las obras de la rotonda de Kaltxango sólo se permitía subir al autobús de la línea A3916 dependiendo de la dirección del vehículo, pero a partir de ahora todas las paradas estarán operativas, sea cual sea la dirección.

También la línea que une Bilbao y Eibar pasando por Ermua ha variado su recorrido, y las paradas han cambiado de sentido. El autobús recorre Ermua en línea recta, sin tener que dar la vuelta en Kaltxango, por lo que se reduce el tiempo de viaje hasta Bilbao. Estas modificaciones se mantendrán hasta que se ponga en marcha la segunda fase de la variante, que unirá el actual peaje con la variante de Eibar.

### EN BREVE

#### Ensayo para el pasacalles de Santa Agueda

El grupo de ermuarras que salen en pasacalles en la víspera de Santa Agueda anuncia que el próximo jueves, 1 de febrero, se llevará a cabo un nuevo ensayo para esta festividad. Por eso llaman a la población que desee participar en este ensayo a acudir el próximo jueves, a la Escuela de Música Alboka, a partir de las 20.45 horas. El tradicional pasacalles se celebrará el domingo, día 4, y tendrá su salida a las 11.00 horas, desde la Residencia de la Tercera Edad de Abeletxe.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

<b>EIBAR</b>
<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2
No hay sesión
<b>ERMUA</b>
<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n
No hay sesión

### COMUNICACIONES

<b>AUTOBUSES</b>	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*	
*Llegada a Ermua	
<b>EIBAR-BILBAO (Autopista)</b>	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
<b>BILBAO-EIBAR (Autopista)</b>	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
<b>EIBAR-VITORIA</b>	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
<b>VITORIA-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
<b>EIBAR-PAMPLONA</b>	
Laborables y festivos: 7.45	
<b>PAMPLONA-EIBAR</b>	
Laborables y festivos: 11.00.	
<b>EIBAR-ARRATE</b>	

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
<b>ARRATE-EIBAR</b>	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
<b>EIBAR-ELGETA</b>	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30; 13.30, 15.30 y 20.30.	
<b>ELGETA-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
<b>EIBAR-HOSPITAL MENDARO</b>	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
<b>HOSPITAL MENDARO-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
<b>TRENES</b>	
<b>BILBAO-EIBAR</b>	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
<b>EIBAR-BILBAO</b>	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
<b>ERMUA-BILBAO</b>	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
<b>FARMACIAS</b>	
<b>EIBAR</b>	
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	
<b>ERMUA</b>	
De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).	
<b>EIBAR-ERMUA</b>	
Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren).	

DEBA



Manci celebrando el primer gol del partido. :: A.S.

## Los debarras ganan los dos derbis con facilidad

Después de cinco jornadas el cadete femenino volvió a ganar

ANDER SALEGI

**DEBA.** El club Amaikak Bat roza el pleno de victorias en la última jornada. Cinco victorias y tres derrotas es el balance. Destacar las victorias en los dos derbis y la obtenida por el cadete femenino.

Los entrenados por Pixki están atravesando un buen momento. Los resultados acompañan a este equipo. El sábado disputaron un derbi ante el Mutriku. Errota Zar se llenó para animar a ambos equipos. Después de mucho tiempo sin conseguirlo el Amaikak Bat volvió a ganar a su eterno rival. Al filo del descanso Manci desde el suelo anotó el primer gol para los locales. En la segunda mitad, continuó la superioridad del Amaikak Bat, y a la media hora Manci fue derribado dentro del área y Salgado se encargó de transformar la pena máxima en gol. Un larguero a favor del Mutriku a falta de cinco minutos fue uno de los acercamientos con más peligro por parte de los visitantes. En el tiempo añadido Eneko sentenció el partido. Por la noche el equipo celebró el triunfo con una cena en el bar Atozte.

El Regional femenino continúa con su cuesta de enero en la fase de Copa. En la competición en la que tenían puestas todas las esperanzas, no les están acompañando los resultados. El equipo se desplazó a Zumarraga para enfrentarse al Urola, los primeros treinta minutos fueron horribles para las debarras, les costó situarse. Después la cosa cambió y comenzaron a jugar bien, a controlar el partido a tener ocasiones, pero se toparon con la portera rival.

RESULTADOS

**División de Honor Regional:**

Amaikak Bat-Mutriku, 3-0.

**Regional femenino:**

Urola-Amaikak Bat, 1-0.

**Juvenil:**

Aloña Mendi-Amaikak Bat, 6-2.

**Cadete masculino:**

Amaikak Bat-Ordizia, 0-2.

**Cadete femenino:**

Lagun Onak - Amaikak Bat, 1-3.

**Primera infantil:**

Burumendi B - Amaikak Bat, 1-4.

**Infantil txiki:**

Amaikak Bat-Urola, 6-0.

**Infantil femenino:**

Amaikak Bat - Hernani, 3-0.

En el último minuto del partido una picada por encima de la portera dejó a las debarras sin un punto.

Por su parte, tras cuatro jornadas sin perder, el equipo juvenil volvió a sufrir una dolorosa derrota. Los debarras se desplazaron a Oñati para enfrentarse al Aloña Mendi. Una buena puntería por parte de los locales y un omnipotente Amaikak Bat en la segunda mitad sentenciaron el partido a favor de los de Oñati. Los goles del Amaikak Bat los anotaron Aner y patxi.

El cadete masculino falló en Errota Zar. Jugó ante el penúltimo clasificado en un partido vital para alejarse del último puesto. Por otro lado, el cadete femenino volvió a ganar después de cinco jornadas sin hacerlo. Jugaron un buen partido las debarras y eso les sirvió para llevarse los tres puntos que falta les hacían para alejarse de la última posición. Las encargadas de marcar fueron Del Olmo, Judith y Amutxastegi.

El primera infantil se llevó el otro derbi de la jornada. Los debarras fueron superiores a los de Mutriku

y continúan con su racha (nueve victorias consecutivas) imparable. Los encargados de marcar los goles fueron Beñat, Aimar y Derese en dos ocasiones. El infantil txiki también gana en Errota Zar ante el Urola. Los debarras golearon a los de Zumarraga. Los encargados de anotar los tantos para el conjunto local fueron Danel Rodríguez, Ayastuy Salegi triplete y el otro en propia puerta.

Por último, el infantil femenino continúa sin perder desde primeros del pasado mes. Las debarras ganaron con facilidad a las de Hernani y las encargadas de marcar fueron Maialen, Maren y Neréa.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.425, mientras que el 1.359 se ha quedado como suplente. El quipo Regional femenino ha estado vendiendo rifas para recaudar dinero y poder asistir al Mare Nostrum Cup (Salou) en Semana Santa. El 3.995 ha sido el agraciado de la camiseta de Iñigo Martínez, el numero suplente ha sido el 4.417. La camiseta de Oyarzabal la ganará el numero 1.656, mientras que el 4.569 se quedará como suplente. El tercer premio que sortearon fue la camiseta de Unai Núñez, que ya ha salido el numero ganador. El ganador de la cesta será el numero 3.605, mientras que el 1.381 será el numero suplente. La cena en el Atozte para dos personas será para el poseedor del numero 4.417, mientras que el 4.676 se ha quedado como suplente. El afortunado que posea algún numero de estos puede ponerse en contacto con el teléfono 622 666 738. Los ganadores tienen hasta el 3 de febrero para poder reclamar los premios.

ONDARROA

## Plan Orokorraren aurrerapena ostegun honetan jakinaraziko da

Udalaren diseinuan parte hartzera gonbidatzen dituzte herritarrak

A.E.

**ONDARROA.** Udalerriko lurzoraren erabilerak definitu eta arautzen dituen udal araudia da Hiri Antolamenduko Plan Orokorra, eta besteak beste Ondarroako hirihazkudearen eredia erabakitzen du. HAPO-ren bitartez eztabaidatu eta erabakiko diren gaiak izango dira, besteak beste, etxebizitzak non eraiki; ekipamenduak non izango diren edo nolakoa izango den Alde Zaharra.

Era berean, babes ofizialeko etxebizitzaren eskaintza arautu egingo da udalari osoan zehar, izaera ekonomikoko jarduerak garatzeko lurzorua gordetzen dira, hezkuntza, kultura, kirol, asistentzia eta beste hainbat arlotako ekipamendu publiko eta pribatuen sare zabalak aurreikusiko dira, azpiegitura eta zerbitzu hobekak eskaini ahal izateko, bai eta eremu libre eta guner berdeak ere

Prozesuaren hasiera otsailaren leian izango da, jendaurrean aurkeztearekin batera. Bilerari honi garrantzia berezia eman nahi zaio teknikari erredaktoreak bertaratu baitira eta zuzenean hitz egingo dugulako beraiekin. Prozesuaren urratsak eta epeak argituko dira bertan eta lehen iritziak jasotzeko erabiliko da. Alternatiba ezberdinak jasoko dituen aurrerapen dokumentua azalduko dute teknika-

riek, eta bertan, herritarrek zein den gehien gustatzen den hautatzeko aukera izango dute. Herritarren iritziak kontuan hartuta erabakiko du Ondarroako Udalak zein alternatibarekin jarraituko duen.

Traspié del Aurrera

El Aurrera de Ondarroa salió derrotado por la mínima 1-2 contra el Zalla, quebrándose una buena racha que mantenía el club rojillo, cuando todo prometía un inicio satisfactorio de la segunda vuelta. Aunque también salió derrotado hace una semana en Erandio ahora la derrota era más grave debido a que el Zalla era el colista. Los de Zaldupe están en los puestos tranquilos con 28 años, pero los de Ibon López se habían adaptado a la categoría, desde el momento que desde la séptima hasta la diecisiete jornada no habían conocido la derrota.

Tras un mal inicio al tratarse de un equipo nuevo, con muchos nuevos fichajes, y con un plantel técnico que se estrenaba, los siete primeros encuentros fueron malos. Sin embargo, a partir de ese momento, el equipo ganó en competitividad y ahora sólo se espera que las victorias vuelvan del lado rojillo.

Bertso Eskola

Gaurko egunean zehar, eta bi astetan zehar, Bertso Eskolaren saioak hasten dituzte, Onintza Enbeita Maguregi bertsolariarekin. Bi asteartean behin izango da, arratsaldeko 18:30ean Ondarroako Guzur Etxean.

ERMUA

## Jornada sobre la nueva ciudad y la tecnología

El evento se celebrará el 6 de febrero y las inscripciones han de realizarse antes del viernes 2

K. ITURRIAGAGOTIA

**ERMUA.** Ermua acoge el próximo martes 6 de febrero la jornada titulada 'Ciudades 4.0: Cuando la Innovación y la Tecnología trabajan en Red'. El evento, organizado por la firma KPMG en colaboración con el Ayuntamiento de Ermua, se celebrará en el edificio Izarra Centre, y cuenta con un extenso programa de charlas y mesas redondas que trabajarán el tema a lo largo del día.

El evento está orientado a trasladar y conectar experiencias re-

levantes a nivel regional e internacional en materia de innovación y desarrollo tecnológico en ciudades bajo una perspectiva de trabajo en red.

La jornada puede ser de gran interés para ciudades inmersas e interesadas en mejorar sus procesos de innovación, así como en avanzar hacia servicios que mejoren el valor para sus ciudadanos/as, empresas y organizaciones.

Para participar en la jornada, hay que realizar la inscripción antes del viernes 2 de febrero escribiendo un correo electrónico a la dirección [mmonasterio@kpmg.es](mailto:mmonasterio@kpmg.es). Asimismo, se habilitará un servicio de transporte público desde Bilbao para quien desee usarlo, opción que se tendrá que indicar junto a la inscripción.